

Reinhard Faltermeier ist Schützenkönig

Hohenthann. (red) Bei den Hubertusschützen Hohenthann fand das Konrad-Haumberger-Gedächtnisschießen statt. Schützenmeister Hans Salzberger freute sich sehr, dass sich 33 Schützen am Wettbewerb beteiligten. Gewinner des Konrad-Haumberger-Pokals wurde Georg Sporrer mit 31 Punkten bei 281 Ringen und einem 12-Teiler. Dicht gefolgt von Martin Weger mit 32 Punkten, 294 Ringen und einem 27-Teiler sowie Johanna Friedrich mit 33 Punkten, 285 Ringen und einem 18-Teiler 18. Im Zuge des Turniers wurde auch der neue Jugendschützenkönig beziehungsweise Schützenkönig der Hubertusschützen ausgesprochen. Bei den Jungschützen hatte Franziska Högl das zielsicherste Händchen und ist neue Schützenkönigin, bei den Erwachsenen hatte Reinhard Faltermeier den besten Schuss und trägt nun die Schützenkönigskette.



Jugendschützenkönigin Franziska Högl, Schützenmeister Hans Salzberger, Gewinner des Konrad-Haumberger-Pokals Georg Sporrer und Schützenkönig Reinhard Faltermeier (v.l.).
Foto: Florian Högl